

« L’AFFAIRE DES PLATANES » : UNE POLÉMIQUE SANS FONDAMENT

Chaque action de la majorité est l’occasion pour une opposition déclinante d’abreuver les réseaux de polémiques infondées. Après le soi-disant gazage des pigeons des parcs, c’est l’entretien du square de la République qui serait un écocide. C’est évidemment faux et pratiquer un élagage sur des arbres (comme cela se fait dans les villes et les jardins depuis des siècles), c’est assurer l’entretien arboricole. Réalisé par un professionnel hautement qualifié, cet élagage permettra aux arbres de se renforcer, évitera des chutes de branches dangereuses et redonnera vie à l’écosystème du sol qui ne recevait plus de lumière. La rénovation des jeux et des allées fera du square de la République un lieu enfin accueillant pour les familles.